

Wahnsinn, wie die Zeit vergeht!



Vor acht Monaten sahen wir aus wie Kleine Weisswürste.



Kaum zu glauben, dass das ein Foto aus unseren ersten Lebenstagen sein soll, oder?

Inzwischen habe ich Euch alle wiedergetroffen und festgestellt, dass Ihr Eure Kühlschranköffner ganz ordentlich im Griff habt.

Deshalb geht von einem Zusammentreffen unserer
Kühlschranköffner keine Gefahr für uns aus.

Nun kann ich Euch und Eure Kühlschranköffner beruhigt am 2. August um ca. 12.00 Uhr in unsere ehemalige Welpenstube einladen.

Zu Eurer Beruhigung kann ich Euch mitteilen, dass ich die Trimmsachen an diesem Tag sehr gut verstecke. Dafür wird ein Fachreferent über die Erziehung von Kühlschranköffnern anwesend sein.

Eure

Mia Lotta

PS: Sitz und bleib sollte Für Euch Kein Thema sein.

Das gilt natürlich auch Für Dich, Laurin. Falls Du Probleme hast, kann dir Nilsson sicher helfen.